

Concert de Noël 2024, Duran

Bonsoir à toutes et à tous,

Encore une fois, je suis ravi de vous accueillir au nom de l'Association de Sauvegarde du Patrimoine à Duran, (que nous appelons ASPAD entre nous) pour ce traditionnel concert de Noël. Je tiens à remercier chaleureusement chacune et chacun d'entre vous pour sa présence. Votre soutien est une source de motivation immense pour l'équipe d'animation de l'ASPAD, organisateurs du concert, ainsi que pour les choristes et leur chef de chœur.

Un grand merci également à la municipalité pour le prêt de cette magnifique salle et des moyens qu'elle a mis à notre disposition. Sans ces soutiens, ce concert n'aurait pas été possible.

Bien-sûr, un grand merci aussi à Jacques qui a préparé le vin chaud qui nous réglera à la fin du spectacle.

Je souhaite également exprimer ma profonde gratitude à tous les membres de la chorale Méli-Mélo pour leur engagement à assurer ce concert à quelques jours de Noël, pendant la période des vacances scolaires. Certains ont différé leur départ en vacances pour être présents parmi nous aujourd'hui. Sous la direction passionnée de Jean Labelle, la chorale a préparé un programme éclectique qui saura, j'en suis sûr, toucher vos cœurs et égayer vos esprits.

Ce soir, vous aurez le plaisir d'écouter des pièces variées allant des chants traditionnels aux incontournables de la chanson française, en passant par des classiques revisités et des mélodies contemporaines. Chaque morceau a été soigneusement choisi pour célébrer la diversité musicale et apporter une ambiance festive à cette période de Noël. D'autant qu'en plus des titres mentionnés sur vos programme, une surprise est annoncée...

Vous avez remarqué à l'entrée de la salle la présence d'un chapeau. Le contenu de ce chapeau est destiné à la rémunération de la chorale, et participera aux frais de fonctionnement de l'ASPAD. Le chapeau restera accessible jusqu'à la fin de la soirée. Merci pour votre générosité.

Le concert se fera en deux parties séparées par un entracte de dix minutes.

Enfin, à l'issue du concert, les membres de l'ASPAD vous invitent à partager le traditionnel vin chaud et à déguster le tourteau. Ce sera l'occasion de prolonger ce moment de convivialité et d'échanger ensemble, notamment sur les activités des sections de notre association. Trop méconnues de nos concitoyens, il nous a paru important de les mettre en lumière cet après-midi. Sachez que vous pouvez participer à ces activités, soit de manière active en vous engageant personnellement, soit en bénéficiant des services offerts. N'hésitez pas à vous renseigner et à nous laisser vos coordonnées...

Et maintenant, place à la musique... Je vous souhaite un excellent concert.